

Die alte chinesische Lehre
hilft, nicht nur Räume
harmonisch zu gestalten

Mehr Liebes



Elisabeth: „Neue Wohnung brachte mir den Traummann“

Als sich die Intensiv-Krankenschwester Elisabeth Softic (27) letztes Jahr auf Wohnungssuche macht, interessiert sie sich schon lange für Feng-Shui. „Ich wollte ein neues Zuhause, in dem ich mich rundum wohl fühle“, erzählt Elisabeth. „Also habe ich eine Feng-Shui-Beraterin hinzugezogen.“

Beraterin Susanne Knorr sagt

Elisabeth, worauf sie bei den Besichtigungen achten muss: „Nach vorne heraus sollte eine freie Sicht geben“, erklärt Knorr. „Im Rücken sollte die

Elisabeth und Christian strahlen: „Hier stimmt einfach alles!“



Glück mit Feng-Shui!



Wohnung Schutz haben, etwa einen Hügel oder Berg oder ein anderes Haus.“ Schon bald findet Elisabeth ein entsprechendes Angebot. „Außerdem hat die Wohnung nur auf einer Seite Fenster“, erzählt Beraterin Knorr. „So wird die sogenannte Lebens- und Liebes-Energie Di besser gehalten. Das ist gut für Beziehungen.“

Mit einer besonderen Methode der Lehre – „Fliegende Ster-

ne“ genannt – ermittelt die Beraterin, welcher Raum sich am besten für das Schlafzimmer, welcher für das Wohnzimmer eignet. Schließlich ist Susanne Knorr noch überzeugt: „Es wird nicht lange dauern, bis Sie einen Partner finden werden – einen jüngeren.“

Und tatsächlich: Kurze Zeit später lernt die Intensiv-Schwester den zwei Jahre jüngeren Speditionskaufmann Christian (25) kennen. „Wir sind total verliebt“, strahlt Elisabeth heute. Und verrät: „Über Hochzeit haben wir auch schon gesprochen!“

CÉCILE HOEBORN

INTERNET

www.fengshui-knorr.de
www.fengshui-beratung.de
www.gutes-qi.de



Beraterin Susanne (r.) erklärt, was es im Schlafzimmer zu beachten gilt



Die Rosen gehören dem Element Holz an, gut für Romantik